
CBH CV§M
Comitê da Baria Hidrográfica dos sios Corurnbá,
Veríssimo e porção Goiâna do Rio São Marros

1 ATA DA 14â REUNTÃO ORDINÁRN DO COMlrÊ DAS BAcIAS HIDRoGRÁFIcAS DoS
2 RIOS CORUMBÁ, VERíSSIMO E PORÇÃO CONUA DO SÃO MARCOS.

3 Aos nove dias do mês de novembro de 202A, primeira chamada às Bh:30m, segunda
4 chamada às th, atendendo ao Regimento lnterno, teve início a 14a reunião ordinária do
s Comitê das Bacias Hidrográficas dos rios Corumbá, Veríssimo e porção goiana do São
6 Marcos, por videoconferência com as participações dos seguintes membros e
7 convidados: João Ricardo Raiser-SE[/AD, Bruno Marques-lRRlcO, Wilson Azevedo-
8 AMAT, Adonídio Neto Vieira Júnior-SlC, Bruno Netto do Espírito Santo-SlC, Vitor Hugo
g Antunes-SEAPA. Emanuel Pinheiro de Faria-SEAPA, Paulo Henrique de Almeida-

10 Saneago, Ívlarcos Aurélio Gomes Antunes-SEMAD, Fabrício de Campos Aires-SElVtAD,
rr Gabriela Rincon Ligoski-Pref. Municipal de Cristalina, Yara Vanessa Portuguez
12 Fonseca - Saneago, Jordana Gabriel Sara Girardello - FAEG, Luiz Antônio de Oliveira
13 Caputo - Furnas, Alexsandro Antônio Cota - Votorantim, José Moreira da Costa-
r+ Copebras Indústria LTDA, Elaine Lopes Noronha Farinelli-FlEG, Fábio Floriano
rs Haesbaer-Centro Clínico Termas da Saúde, lvan Bispo-Associação Amigos das Águas,
rg Rui Ramos Lopes - Saneago, Wellington França Barcelos-Saneago e os convidados:
L7 Leônidas Cavalcante, Og Arão Rubert-SEMAD e Maria Aparecida de Souza Araújo-
1s SE[\íAD. ltem I - Abertura da Sessão e verificação de quórum - lniciando os
19 trabalhos, O Presidente do CBH CVSIvl, Sr. Bruno Marques, deu as boas-vindas e
zo agradeceu a presença de todos. Preliminarmente destacou a importância da presente
zt reunião tendo em vista que serão apresentadas para apreciação e aprovação as
zz deliberações formatadas pelo GT Piancó, com vistas ao equacionamento de problemas
z3 enfrentados naquela região (micro-bacia). Em seguida passou a palavra à Sra. Cida
z+ Araújo - SEMAD - para a confirmação das presenças e verificação de quórum. Após
25 tal procedimento, o Sr. Bruno, retomou a palavra e passou a cumprir a pauta da
z0 seguinte forma: ltem ll - Ordem do dia: Aprovação das Atas da 12a e 13a Reuniões
zz Ordinárias - Como as minutas das atas foram enviadas com antecedência aos
zg membros do CBH, o Sr. Bruno encaminhou a votação para aprovação das mesmas e,
29 como não houve nenhum questionamento elou contribuiçÕes, as duas atas foram
30 aprovadas por unanimidade. ltem lll - Apreciação e Aprovação das seguintes
gr Deliberações: DELIBERAÇÃO No 013, de 09 de novembro de 2020-Aprova as vazÕes
:z específicas do PBAPGO para a UPGRH dos Rios Corumbá, Veríssimo e porção Goiana
33 do Rio São Marcos; DELIBERAÇÃO N" 014, de 09 de novembro de 2020-Solicita ao
34 Conselho Estadual de Recursos Hídricos a alteração da vazão outorgável e define
ss alocação de água nas bacias hidrográficas do Ribeirão Piancó e Rio Capivari e
36 DELIBERAÇÃO No 015, de 09 de novembro de 2020-Define diretrizes para s
3z enfrentamento de crise hídrica na bacia hidrográfica do ribeirão Pianco. Com a palavra,
gs O Sr. Og Arão - SEMAD, utilizando o "modo apresentação", expôs os textos das 3
gs deliberaçôes, efetuou a leitura das mesmas acompanhadas de uma rápida
+o contextualização das características da região do referido manancíal e devolveu a
+r palavra ao Sr. Bruno que, por sua vez, teceu breves comentários sobre as deliberações
+z e abriu a palavra aos participantes para questionamentos e contribuiçÕes. Após várias
+r participaçÕes e discussÕes foram alteradas, por consenso dos participantes, as
++ redaçÕes de alguns aúigos e parágrafos da deliberação de no 015. Finalizando este
+s item da pauta, Sr" Bruno colocou em votação os textos definitivos das 3 deliberaçÕes,
46 que foram aprovadas por unanimidade. Ao final desta votação o Sr. Bruno aproveitou
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47 o momento para parabenizar a todos os integrantes do GT Piancó pelos trabalhos
+8 desenvolvidos com seriedade e profissionalismo na discussão e elaboração das
+g deliberações ora aprovadas, bem como também parabenizou os membros do CBH
s0 CVSM pelos esforços de cada um que culminaram com as decisÕes ora registradas
51 pois, apÓs anos de preocupaçÕes e incertezas, pode-se avançar nas soluçÕes para a
s2 micro-bacia do ribeirão Piancó e para a região do município de Anápolis. ltem lV -
s3 Apreciação e Aprovação do Plano de Capacitação - Tomando a palavra, o Sr. Og
s+ Arão - SEMAD - diseorreu sobre as características e a importância do Plano de
55 Capacitação, demonstrando, via "modo de apresentação", o texto do citado plano, já
s6 com as modificações baseadas nas orientações tratadas na última oficina de
s7 Capacitação desenvolvida pela ANA nos dias 5 e 6 de novembrotz}2}, com a
58 participação dos representantes dos Estados participantes do PROCOMITÊS. Após a
59 apresentação do Plano de Capacitação, o Sr. Bruno abriu a palavra aos participantes
60 para questionamentos e contribuições. Ao final de algumas participaÇÕes e discussÕes
61 foi aprovado por unanimidade o Plano de Capacitação apresentado. ltem V
62 Apreciação e Aprovação do Plano de Comunicação - Retomando a palavra, o Sr.
63 Og Arão - SEI\íAD - Explanou sobre os principais tópicos do Plano de Comunicação,
64 demonstrando, via "modo de apresentação", o texto do citado plano. Após essa
65 apresentaçâo, o Sr. Bruno abriu a palavra aos participantes para questionamentos e
0e contribuiçôes. Não havendo nenhuma manifestação, foi colocado em votação e
67 aprovado por unanimidade o Plano de Comunicaçâo apresentado. ltem Vl - lnformes
68 - O Sr. Bruno opinou sobre a necessidade de se discutir, com certa urgência, os
0s seguintes assuntos: a recente criação da APA do Rio Caldas, a criação da Câmara
z0 Técnica do CBH CVSM e a questão da previsão de instalação de aproximadamente 40
7'J. PCHs no curso do rio Corumbá. Ponderou que tais assuntos possam ser debatidos na
zz próxima reunião ordinária do CBH ou até mesmo em uma reunião extraordinária. ltem
73 Vll - Encerramento - Tomando a palavra, o Presidente deu por encerrada a reunião,
za agradecendo a participação de todos, nada mais havendo, foi elaborada a presente ata
zs pela Sra. l/aria Aparecida de Souza Araújo do Núcleo de apoio aos Comitês de Bacia
76 NACBH/GEIG/SEMAD, que após aprovada pelo Plenário, segue assinada pelo
zz Presidente e Secretário Executivo do Comitê.
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Bruno Marques
Presidente do CBH CVSIVI

Gabriela Rincon Ligoski
Secretária Executiva
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